
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1322/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend 
Lärmschutz Rheintalstraße (CDU) Mainz-Laubenheim  
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

Für die Unterführung sind keine Lärmschutzmaßnahmen geplant. 
 
Die Tempo 30-Zone wurde im Rahmen eines Widerspruchsverfahrens zurückgenommen, da es 
keine ausreichende Begründung für eine Tempo 30 Zone für diesen Teilbereich gab. 
 
Mainz, 24.09.2014 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder  
Beigeordnete  
 


